

Büblingshausen „mit Spaß dabei“

KARNEVAL Die Narren des NKB eröffneten am Samstag die neue Kampagne

Von Heike Pöllnitz

WETZLAR Das Närrische Komitee Büblingshausen ist in der kommenden Karnevals-kampagne „mit Spaß dabei“. So lautet das Motto der Narrenschar.

Das NKB konnte am Samstagabend in der Siedlerklause mit dem Start in die Kampagne 2018/19 einen ersten großen Erfolg verzeichnen.

Auszeichnungen für viele langjährige und treue Freunde des Büblingshäuser Karnevals

Das Haus war voll. Sitzungspräsident Tim Schmidt konnte alle Faschingsfreunde der Region willkommen heißen.



Bereits am 11.11. hatten die Büblingshäuser mit dem Hissen ihrer Fahne an der Siedlerklause und einen Zug durch ihren Stadtbezirk die ersten Schritte zur Kampagneneröffnung getan. (Foto: D. Bechtum)

Im Rahmen des abwechslungsreichen Programms stellte das neue NKB-Präsidium mit Manfred Thön, Jens-Uwe Keil und Melanie Schmidt das Kampagnen-Motto vor, das bestens passt: „NKB mit Spaß dabei!“

Außerdem wurden Manuel Weiß, Tobias Keil, Franziska Graf, Xenia Klauer und Isabelle Suckau mit dem Ehrenorden des NKB für fünf ehrenamtliche, aktive Jahre ausgezeichnet. Den Ehrenorden für 11 Jahre bekam Ni-

na Kampert, und seit 22 Jahren sind Andrea Weiß, Corinna Dietz, Laura Sattler, Ann-Kristin Brück und Peter Wenzel mit von der Partie. Die Büblingshäuser hatten am 11.11. an ihrem Hauptquartier bereits die Fahne des



Freuen sich auf die nächste Karnevalskampagne: (v.l.) Manni Thön, Melanie Schmidt und Jens-Uwe Keil steuern das Büblingshäuser Narrenschiff. (Foto: Pöllnitz)

NKB gehisst und waren in einem von Blasmusik begleiteten Umzug durch ihren Stadtbezirk unterwegs gewesen. im Karneval.